

KIVBF

Beschleunigte Personalbeschaffung

[10.06.2013] Um den Personalwerbungsprozess künftig zu beschleunigen, stellt die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) ein neues Modul zur Verfügung.

Für ihr Verfahren dvv.Personal bietet die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) ab August 2013 die neue Komponente e-Recruiting an. Nach Angaben des IT-Dienstleisters können Kunden damit bei der Personalbeschaffung durch webbasierte Medien unterstützt werden. Die Personalauswahl und -gewinnung könnten so deutlich beschleunigt werden. Den künftigen kommunalen Mitarbeitern biete sich mit dieser Lösungskomponente ein professionell gestalteter Internet-Auftritt für Online-Bewerbungen.

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, E-Recruiting, dvv.Personal